

Bripda Reza Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Nov 6, 2023 - 15:20



Bripda Reza Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambang Warganya

"Sambang Warga Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol: Mempererat Hubungan dengan Masyarakat"

Pada hari senin 6 November 2023, pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, yaitu BRIPDA MOCH. REZA RIZALDI, melaksanakan kegiatan

sambang warga di Kp. Bungbulang, Rt 02/03, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan meningkatkan interaksi antara polisi dan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga Desa Cijengkol. Pertama, warga diminta untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian atau kegiatan yang mencurigakan, terutama terkait dengan Tindak Pidana Terhadap Orang (TPPO) di wilayah mereka.

Kedua, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan cara menjaga kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan pola hidup sehat, sebagai upaya mencegah berbagai masalah kesehatan di tengah masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan AA DEDE, yang mendorong polisi dan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang Agamis, Aman, berdedikasi, penuh empati, damai, efektif, dan efisien.

Kegiatan sambang warga ini berjalan dengan tertib dan memberikan kesan positif bagi masyarakat Desa Cijengkol. Polisi, melalui Bhabinkamtibmas, terus berusaha mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan rasa aman serta nyaman dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polres Sukabumi untuk menjalin kerjasama yang erat dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman.